

酷暑続きの夏が終わったかと思ったら、長雨、秋雨の9月になりました。稲刈りに苦勞し、野菜等の収穫に苦慮し、これから収穫を迎える作物の出来具合がとても心配になります。

長年の悲願だった国道416号の開通式が9月9日に行われました。あいにくの雨で、県境でのテープカットは屋内になりました。大日太鼓の皆さんによる記念演奏はとても迫力があり、心に響きました。関係資料が、今、公民館に展示されています。是非皆さんもご覧になってください。ただ、とても残念なことは、この開通により交流が盛んになるだろうと思っていましたが、石川県側の道路状態がとても悪く、素直に喜べない状況です。何とか大きな声で、「とても景色の良いところですよ、是非おいでください。」と言える道路に改良していただきたいと思います。のむき風の郷を訪れる県外の人が多くなってきているだけに、この状況はとても残念です。

さて、9月13日(木)～17日(月)の国体クレー射撃大会おもてなしは大好評で、毎日おいしいと言ってくれる県外の選手で行列ができ、あっという間の完食という状況でした。ある選手は、「とても美味しかった、この豚汁やかりんとう饅頭はどこに行くと売っているのか」と係の人に尋ねられたそうです。本当に皆さんご苦勞様でした。

【9月13日～17日 国体クレー射撃大会おもてなし】



《のむき風の郷営業状況》

(8月1日～8月31日)

◆営業日数 25日 ◆来客数 990人
◆売上高 1,033,793円

(9月1日～9月20日)

◆営業日数 17日 ◆来客数 747人
◆売上高 729,850円

《10月 行事予定》

- ・10月14日(日) のむきコスモスまつり
- ・10月20日(土) のむき風の郷「蕎麦の日」
- ・10月25日(木) のむき風の郷感謝祭運営委員会
- ・10月28日(日) 勝山産業フェア のむき風の郷出店(ジオアリーナで開催)